

定例公安委員会の開催概要

定例公安委員会は、令和3年9月1日（水）に開催されました。

1 決裁事項

- ・ 審査請求の受理について
- ・ ストーカー行為等の規制等に関する法律に基づく措置について
- ・ 警察職員の援助要求について

2 審議事項

- ・ 案件なし

3 報告事項

(1) 令和3年度秋田県警察通信指令・無線通話技能競技会の実施について

県警察から、令和3年度秋田県警察通信指令・無線通話技能競技会の実施に関する報告があった。

9月8日、警察本部において、通信指令・無線通話技能及び現場における初動対応能力の向上を図ることを目的として通信指令・無線通話技能競技会を実施するとのことであった。

委員から、『実戦的な経験を積む貴重な機会であり、対応能力の向上に期待する。』との発言があった。

(2) 令和3年上半期の児童虐待の取扱状況について（暫定値）

県警察から、令和3年上半期の児童虐待の取扱状況に関する報告があった。

児童虐待事案として認知して対応した件数は161件と、前年同期より4件（2.5%）増加した。また、虐待を受けた疑いがあるとして児童相談所に通告した児童数は186人と、前年同期より16人（7.9%）減少した。

今後も、関係機関との緊密な連携を保ちながら、児童の生命・身体の保護のための措置を積極的に講じていくとのことであった。

委員から、『関係機関と連携し、児童の安全確保に努めていただきたい。』との発言があった。

(3) 特殊詐欺事件被疑者の逮捕について

県警察から、特殊詐欺事件被疑者の逮捕に関する報告があった。

秋田中央警察署は、7月20日、秋田市居住の80代女性からキャッシュカードをだまし取り、同カードを使用して現金合計200万円を払い出したとして、愛知県に居住する男子高校生（18歳）を8月8日に窃盗罪、同月30日に詐欺、窃盗罪でそれぞれ通常逮捕したとのことであった。

委員から、『事件の全容解明を願う。』『県民に対する注意喚起を継続していただきたい。』との発言があった。